

# *Comunicadores rechazan formas de agresión mediática contra Venezuela*

---



Caracas, 21 feb (RHC) Periodistas y comunicadores venezolanos rechazaron, este martes, “todas las formas de agresión desplegadas por el imperialismo” contra Venezuela, en un evento que contó con la participación del Ministro para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas Poljak.

Desde los alrededores del Teatro Teresa Carreño, en Caracas, junto a comunicadores, camarógrafos, pregoneros, hombres y mujeres del pueblo, el titular de comunicación expresó que Venezuela está dando un paso al frente en defensa de la soberanía del país ante el acoso internacional por parte de poderes mediáticos, que a su juicio, impacta negativamente en el bienestar de la familia venezolana.

“Vamos al debate, con cifras, sin tabú, es una de las grandes fortalezas de la Revolución, el debate, y comparemos la situación de la libertad de expresión en Venezuela con la de EEUU, o con España” manifestó Villegas.

En ese sentido mostró láminas que demuestran las estrategias comunicacionales utilizadas por EE.UU para desestabilizar mediante campañas de guerra la institucionalidad de las naciones.

Por otra parte, expresó que con el ataque mediático contra el vicepresidente ejecutivo Tareck el Aissami, “no solo están atacando su figura, si no a lo que realizó”, refiriéndose a la mayor captura de narcotraficantes enviados a EE.UU durante su gestión como Ministro de Interior y Justicia.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122285-comunicadores-rechazan-formas-de-agresion-mediatica-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**